



## INTERNATIONAL LYCEUM CLUB OF LONDON

Paris, 13 Janvier 2025

Chères amies Présidentes de l'international, du national et de Paris,

Chères Sabine et amies du comité de jumelage de Paris,

Chères lycéennes,

Au nom des membres du comité de jumelage du Club de Londres, je vous remercie pour votre chaleureux et amical accueil aujourd'hui et de nous avoir donné l'opportunité de se joindre à votre déjeuner de rentrée dans les magnifiques salons du Palais du Luxembourg.

Ce n'est pas sans émotion que je souhaite partager avec vous ma satisfaction de voir le Club de Londres se développer au sein de la famille Lycéenne et d'ouvrir avec cette pré-visite la procédure pour un jumelage entre nos deux clubs. Je remercie Pascale, et l'ensemble des membres du Conseil d'Administration du Club de Paris d'avoir répondu positivement à ce projet, et Sabine et son comité d'avoir posé les bases de ce rapprochement et préparer cette rencontre avec un superbe programme.

Ce projet de jumelage est un engagement personnel et collectif de mon comité de renouer des liens qui existaient déjà il y a 120ans entre nos deux clubs historiques. C'est une démarche qui s'inscrit dans la poursuite du développement du Club de Londres, de son ancrage au sein de l'Association Internationale des Lyceum Clubs, de diffusion des valeurs lycéennes auprès de nos membres et du renforcement de la cohésion de notre club en les fédérant autour de ce projet,

Nombreuses sont les raisons pour souhaiter un tel jumelage avec vous et que vous pouvez facilement devinées aussi l'une me tient à cœur : c'est la reconnaissance de la place du Club de Paris dans ma vie et de son rôle dans la création du club de Londres: C'est là que je suis devenue Lycéenne et où j'ai découvert Constance Smedley, J'y ai trouvé amitié et une source d'enrichissement intellectuel. Votre programme, votre capacité à innover en lançant de nouvelles idées et les belles rencontres qu'on y fait sont une source d'inspiration et d'encouragement bien nécessaire quand on se lance dans la création d'un club. C'est parce que les valeurs prônées par le Lyceum : amitiés,

bienveillance, la promotion du savoir et de l'ouverture sur le monde sont une réalité que je retrouve au sein votre club mais aussi à travers l'association internationale lors des rencontres culturelles et des congrès auxquels j'ai pu participer, que j'ai décidé de les partager avec d'autres femmes formidables de l'autre côté de la Manche. C'est une façon de reconnaître que sans vous je ne me serai pas lancée dans cette belle aventure de redonner à Londres son Lyceum.

Et puis, ce projet de jumelage m'offre un beau cadeau : celui de travailler avec des amies, des personnes que j'apprécie énormément. Chère Sabine, chères amies du comité de jumelage, c'est un vrai plaisir de pouvoir progresser ensemble sur ce dossier.

Les choses qu'on aime se partagent. J'espère que nous pourrons le faire entre nos deux clubs, rendre les amitiés contagieuses, élargir cet espace bienveillant et créer une dynamique entre nous.

Aujourd'hui 13 janvier, je souhaite que ce Nouvel An soit un Nouvel Elan prometteur pour nos deux clubs et pour le rayonnement du Lyceum.

Long live the Lyceum !

Lauriane Bradford

Présidente



## **INTERNATIONAL LYCEUM CLUB OF LONDON**

Paris – January 13<sup>th</sup>, 2025

Dear Presidents and friends of the International and French Federation and the International Lyceum Club of Paris,

Dear Sabine and friends of the Twinning Committee of the ILCP,

Dear friends,

On behalf of the members of the ILCL Twinning Committee, I would like to thank you for your warm and friendly welcome today and for giving us the opportunity to join you for your statutory January lunch in the magnificent salons of the Palais du Luxembourg.

It is not without emotion that I am happy to share with you my satisfaction at seeing the London Club flourishing within the Lyceum movement and to open with this pre-visit the procedure for a twinning between our two clubs. I would like to thank Pascale and all the members of the Board of the Paris Club for having responded positively to this project, and Sabine and her committee for having laid the foundations for this rapprochement and preparing this meeting with a superb programme.

This twinning project is a personal and collective commitment by my committee to renew the links that existed 120 years ago between our two historical clubs. This project will contribute to the development of the Club, to its anchor within the International Association of Lyceum Clubs, the dissemination of Lyceum values among our members and the strengthening of the cohesion of our club by uniting them around this project,

There are many reasons why we would like to be twinned with you which are easy to guess, but one of them is close to my heart: it is the recognition of the place of the Paris Club in my life and of its role in the creation of the London Club. It is where I became a member, I discovered Constance Smedley, found friendship and a source of intellectual enrichment. Your programme, your ability to innovate by launching new ideas and the beautiful connections made are a much-needed source of inspiration and encouragement when you decide to create a club. It is because the values promoted by the Lyceum - friendship, care, the promotion of knowledge and open-minded to the world - are a reality in your club, and at the international level through the cultural meetings and

congresses, I have been able to attend, that I have decided to share them with other wonderful women on the other side of the English Channel. It is a way of acknowledging that without you I would not have embarked on this wonderful adventure of giving London back its Lyceum.

What's more, this twinning project offers me a wonderful gift: the chance to work with friends, people I value enormously. Dear Sabine, dear friends of the twinning committees, it's a real pleasure to be able to work together on this project.

The things we love are worth sharing. I hope that we can do this between our two clubs, making friendships contagious, expanding this caring space and creating a dynamic between us.

Today, 13 January, I hope that this New Year will boost a new start to our two clubs and for the visibility and influence of the Lyceum.

Long live the Lyceum!

Lauriane Bradford

President